



# Visión Policial

Día a Día

Edición No. 102

Managua, 21 abril 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



## Personal de Relaciones Públicas recibe kit de vitaminas

Cumpliendo orientaciones del Primer Comisionado Francisco Díaz Madriz, Director General de la Policía Nacional, el personal civil y policial de [la División de Relaciones Públicas](#), recibió un kit de vitaminas, que [fortalecerá sistema inmunológico](#) para garantizar una mejor respuesta ante las enfermedades respiratorias como el COVID-19.



## Capturan a delincuente que se hacía pasar por limpia vidrios

Oficiales de Vigilancia y Patrullaje del Distrito Cinco de Managua detuvieron a José Rafael González López de 39 años, quien escondiéndose tras la fachada de limpia vidrios realizaba robo a los accesorios de los vehículos que circulaban por el sector del hospital La Mascota, en las próximas horas pasará a la orden de la autoridad competente para su debido enjuiciamiento.



## Detienen a expendedor de drogas

Por el delito de tráfico interno de estupefacientes, psicotrópicos y otras, la Policía Nacional en el municipio de El Viejo, departamento de Chinandega, capturó a José Ismael Paniagua Paniagua de 31 años, quien tenía en su casa de habitación 253.9 gramos de marihuana, 90 piedras de crack, 5.6 gramos de cocaína, 800 dólares y 970 córdobas, el operativo fue realizado en el reparto Tomás Borge.



## Circulados puestos a la orden de las autoridades

De igual manera en este departamento fronterizo fueron detenidos Jeyson Adolfo Pérez Jirón y Edwin Enrique Jarquín Martínez, quienes se encontraban circulados por los delitos de robo agravado y robo con intimidación en el municipio El Viejo.



**Jeyson Pérez**



**Edwin Jarquín**

## Seguridad en el campo fortalecida

Como parte del Plan de Seguridad en el Campo, que tiene por objetivo desarrollar acciones operativas orientadas a la prevención policial e investigación del delito en las zonas rurales y montañosas, los Azulitos realizaron un recorrido por la comarca Tawa, municipio La Libertad, perteneciente a Chontales, garantizando la seguridad de las familias campesinas.



## Inicia jornada de vacunación en Cuapa

En Cuapa, Chontales, los Azulitos formaron parte del lanzamiento de la Jornada de Vacunación 2020, que impulsa nuestro Buen Gobierno en todo el país para proteger a las familias nicaragüenses de al menos 12 enfermedades.



## Protección en centros escolares de Cuapa



Con mucha seguridad asisten a los centros estudiantiles del municipio de Cuapa, Chontales, niños, niñas y adolescentes, puesto que la Institución Policial día y tarde garantiza su protección mediante la ejecución del plan escolar 2020.

Cabe destacar que como parte de las medidas adoptadas por el Mined para hacer frente al Covid-19, estudiantes y maestros deben constantemente lavarse las manos.



## Una lucha incansable para frenar el coronavirus

Estos hombres y mujeres van de casa a casa en el municipio de Juigalpa, departamento de Chontales, con mensajes de prevención para evitar el contagio del coronavirus en nuestro país.



## Plan de seguridad activo en El Rama

Desde muy temprano y hasta que el último estudiante y profesor se marcha a su casa cuentan con la presencia policial en el municipio El Rama, de igual manera están permanente en los centros escolares y sus alrededores, garantizando la seguridad de los consentidos del hogar y autoridades estudiantiles.



## Protección garantizada en mercados

De igual manera en este municipio, ubicado a 292 Kilómetros de la capital, los Centinelas de Alegría del Pueblo todos los días garantizan la protección de compradores y comerciantes mediante la ejecución del plan mercado.



## Brindan protección a adultos mayores

También en el municipio de El Rama, la Institución Policial brindó protección a los adultos mayores quienes todos los meses retiran el pago correspondientes a las pensiones que garantiza nuestra Buen Gobierno a través de INSS.



## Cobertura durante retiro de pensiones

La solidaridad y gran amor que tienen los Azulitos por su pueblo se pone de manifiesto durante la cobertura que se realiza al pago de las pensiones de los adultos mayores, en donde los uniformados están prestos para ayudar a las y los ancianitos, quienes mes a mes llegan a retirar el dinero que se ganaron durante una vida de trabajo.



## Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

Durante su acostumbrada alocución de mediodía la Compañera Rosario Murillo, Vicepresidenta de Nicaragua, dio a conocer el último detalle informado por las autoridades del Minsa en relación al Coronavirus, de igual manera, dio a conocer que la Policía Nacional está desarrollando planes a nivel nacional para mantener la seguridad y tranquilidad en nuestro país.



***“Nuestro modelo de salud desde el MINSA nos reportó esta mañana que tenemos una persona el señor de ayer de 58 años que fue contacto con caso importado de Covid-19, la misma persona gracias a Dios recuperado aunque delicado todavía y estable, 13 personas en seguimiento responsable y cuidadoso, dos pasaron esta mañana a resguardo domiciliario y quedan por tanto once hermanos y hermanas a los que se suman el día de hoy dos personas más para un total de trece personas en cuidado y monitoreo responsable y permanente”, expresó.***

***“Desde el ámbito de seguridad ciudadana nos reporta nuestra Ejército nuestro Policía Nacional que se cumple con todos los planes ordinarios, extraordinarios, garantizando tranquilidad seguridad, normalidad a las familias en todo el país. Cuidamos con esmero nuestras fronteras, terrestres, aeropuerto, puertos, garantizamos el cumplimiento de todas las medidas de protección de la salud y la vida”.***



# *Siempre activos en las Redes Sociales*

## *¡Una Trinchera que no debemos descuidar!*

Publicaciones

 Centinelas VP ...

[?] · 2 horas · 

En ciudad #ElRama dando cobertura y seguridad al adulto mayor durante el retiro de su pensión mensual



1,464  
Personas alcanzadas

205  
Interacciones

Promocionar publicación

  55

16 veces compartida

 Me gusta

 Comentar

 Compartir





Comenta como Centinelas VP

   